
 
Statt RM Esser hat RM Ottens an der Ausschusssitzung teilgenommen. Weiterhin 
wünscht RM Esser, die Niederschrift zu TOP 6 dahingehend zu ergänzen, dass die 
Fraktion Bündnis90/ Die Grünen einen Hybridrasenplatz aus grundsätzlichen 
Erwägungen ablehne.  
 
Die CDU-Fraktion beantragt, eine Änderung der Niederschrift zur 
Beschlussempfehlung zu TOP 6 (letzter Satz) vorzunehmen. Die 
Beschlussempfehlung solle nunmehr lauten: 
 
Der von RM Striegl eingebrachte Antrag der CDU-Fraktion zur Prüfung alternativer 
Lösungsmöglichkeiten (z.B. Erstellen eines Hybridrasenplatzes, Drainagen sowie 
vergleichbare Maßnahmen) durch den zuständigen Fachbereich und zur Vorstellung 
und Beratung der Ergebnisse in der nächsten Ausschusssitzung sowie die 
Anfertigung einer Wirtschaftlichkeits- bzw. Folgekostenberechnung wird mehrheitlich 
angenommen. 
 
RM Heiden vermisst seine persönlichen Statements im Protokoll vom 12.04.2018, 
insbesondere seine Anregung zu TOP 8 zur Akquise von Fördermitteln für eine 
Sporthallensanierung. 
 
Die Niederschrift wird unter Berücksichtigung der vorgenannten Änderungen 
genehmigt.  


